

**DECISIÓN FINAL DEL PROCESO DE SELECCIÓN DE PROFESIONALES PARA EL DOCTORADO EN
TECNOLOGÍAS QUÍMICAS
(Tercera convocatoria)**

Terminado el proceso de selección de profesionales postulantes de la *tercera convocatoria* del doctorado en Tecnologías Químicas en aplicación del programa de Cooperación a la Investigación Científica entre la Agencia Sueca de cooperación para el desarrollo Internacional ASDI y la UMSS, presentamos la decisión final del proceso:

Postulante	Área de especialidad/Centro	Tema de tesis	Decisión final
Neysa Pereyra Garcia	Ciencia de Materiales	Síntesis y desarrollo de materiales zeolíticos para la liberación controlada de fertilizantes	Aceptada
Jhonny F. Pinaya Cruz	Bioteología	Tratamiento de aguas contaminadas con metales pesados de la actividad minera	Aceptado
Martha Cotrina Orellana	Productos Naturales	Detección biodirigida de metabolitos con actividad leishmanicida y/o citotóxica	No aceptada

Los profesionales aceptados están dentro de la oferta de plazas destinadas a docentes, investigadores y docentes a dedicación exclusiva que estén trabajando en Universidades de Bolivia y profesionales de otras instituciones públicas o privadas cuyo empleador pueda pagar su salario durante el desarrollo del doctorado.

Por lo que el proceso de selección de los profesionales para el Programa Doctoral concluye con esta publicación.

Cochabamba, 11 de abril de 2019

Dr. Jorge Quillaguamán Leytón
Comité académico

Dr. Daniel Guzmán Duchén
Comité académico

Dra. Sonia Torrico Vallejos
Comité académico

Dra. Daysi Perez Rea
Comité académico

Dr. Edwin Escalera Mejía
Comité académico